
Réunion APE 
Lundi 18 septembre 2023 

 
Ordre du jour 
Approbation des comptes 2022-2023 
Élection nouveau bureau 
Idée projet de l’année 2023-2024 
Point cotisation 
Point communication 
 
Présents : 
Laura S. 
Aurélie B. 
Aurélie P. 
Christel P. 
Magalie C. 
Camille M. 
Claire L. 
Julie G. 
Marjorie S. 
Fanny P. 
Florian P. 
Audrey L. 
Amélie B. 
Mélanie V. 
Marjory B. 
Soit 15 personnes 
 
 
Approbation des comptes 2022-2023 
Voir fin de compte rendu 
Comptes approuvés à l'unanimité 
 
 
Élection nouveau bureau 
Le bureau 2022-2023 était : 
Présidente : Laura Solaz 
Vice-Présidentes : Marjorie Salvany et Camille Miserole 
Trésorière : Aurélie Bernard 
Vice-Trésorière : Christel Pottier 
Secrétaire : Claire Lejosne 
Vice-Secrétaire : Aurélie Perez 
 
 



Le nouveau bureau est : 
Président(e) : Laura Solaz 
Vice-Présidente : (élémentaire) : Fanny Pouget 
Secrétaire : Aurélie Perez 
Vice-Secrétaire : Claire Lejosne 
Trésorier(e) : Aurélie Bernard 
Vice-Trésorière : Jessica Perez Comba 
 
 
Un mot par rapport à Julie GRAS qui souhaite continuer à nous aider. 
Je propose qu’on l’élise membre d’honneur ? 
Afin qu’elle puisse continuer à nous aider et rentrer dans l’école (sous réserve accord des deux 
directeurs). 
Résultat du vote : ok à l’unanimité. 
 
Idée projet de l’année 2023-2024 
Nous allons réduire la cadence par rapport à l’an dernier 

- Fête de Noël : il faut fixer une date 
- Carnaval : date à fixer 
- Photos de classe carnaval 
- Vide Grenier (place des arcades) : il faut fixer les dates au plus tôt avec la mairie (date 

+ report) : 7 et 14 avril ? 
- Objet personnalisé 
- Kermesse (date à fixer) 
- Partenariat Cartouche vide (11 €) et A qui S (à relancer dans les groupes) 

 
Point cotisations 
Il y a 190 enfants 
162 familles 
Pour l’instant : 44 familles (pour 54 enfants) 865 € 
À relancer dans les groupes 
 
Point communication 
Aurélie B a mis en place de nouvelles pages Instagram + Facebook 
Groupes what app 
Groupe classe (a-t-on un référent par classe ?) 
 il manque un référent en CM1, Fanny va se mettre dans le groupe. 

Site / Bug sur le site mais on relance bientôt le marché de Noël. 
Comment peut-on diffuser les comptes rendus de réunion ? 
 Sur site + groupe whatapp 

Les directeurs et leurs équipes enseignantes souhaitent participer à la prochaine réunion… 
 À voir les disponibilités et les modalités de tous. 

 
 



 




